opusdei.org

Compartir fraterno

El Centro Comunitario Santa Fe, una iniciativa de la Parroquia de san Josemaría recibió un reconocimento por las actividades de voluntariado que desarrolla para mejorar la calidad de vida de las personas que habitan en zonas de profundos contrastes de la Ciudad de México.

01/10/2015

En septiembre, el Centro Comunitario Santa Fe (CCSF), una iniciativa impulsada por la Parroquia de san Josemaría, la cual es atendida por sacerdotes del Opus Dei, recibió el Premio Compartir como reconocimiento a sus años de trabajo a favor del voluntariado. La premiación tuvo lugar en el Centro Cultural Roberto Cantoral y contó con la asistencia de Marta Esteve, presidente del consejo del CCSF, y Laura Mendoza, directora ejecutiva.

El CCSF surgió en 2005 como una iniciativa de distintas personas para responder a las marcadas necesidades de los habitantes de Santa Fe, una zona de contrastes al oeste de la Ciudad de México, y de otros lugares marginados.

Para dar solución a problemas de distinta índole, el CCSF ofrece servicios en los ámbitos de educación, salud, psicosocial y cultural. Al centro de estas cuatro áreas de servicio, se encuentra el voluntariado.

Esta organización busca que sus voluntarios puedan hacerse verdaderamente solidarios con los demás, es decir que la ayuda sea una herramienta de enriquecimiento para los beneficiados, pero también para los que cooperan con el trabajo del CCSF.

"La comunidad atendida requiere apoyo para revalorar sus cualidades, descubrir su potencial y encontrar oportunidades viables. La comunidad voluntaria se enriquece de la sencillez, esfuerzo y gratitud que le muestra la comunidad atendida".

Esta estructura de ayuda mutua ya ha dado resultados entre las personas que reciben apoyo del Centro Comunitario. Rosa, que asiste al CCSF, explica que el apoyo en el ámbito educativo ha ayudado a que sus hijos mejoren en aspectos como la responsabilidad, pero también se

ha visto beneficiada en otros aspectos al interior de su familia.

Además, esta iniciativa ha logrado vincularse con instituciones importantes. Con Microsoft impulsa la enseñanza del inglés y de herramientas como Office, los estudios de secundaria del INEA y la búsqueda de oportunidades de trabajo.

"Para nosotros, la alianza con el Centro Comunitario Santa Fe es muy significativa, junto con ellos compartimos el interés por llevar la tecnología a más personas, disminuyendo así la brecha de oportunidades y proveyendo herramientas que les permitan tener una mejor calidad de vida", afirmó Juan Alberto González, director de Microsoft México.

Sobre la incidencia del CCSF, el padre Bernardo Cortina, sacerdote del Opus Dei y ex consejero del Centro Comunitario, dijo: "Hoy sabemos que con el deseo de crecer, la acción profesional y el espíritu de caridad, estamos haciendo la diferencia para cientos de familias".

Enlaces relacionados:

Web del CCSF

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-mx/article/compartirfraterno/ (28/11/2025)